

CVX Líbano – Actualización de la misión

Agosto 2025

Queridos amigos de la Comunidad Mundial CVX,

Con alegría queremos compartir con ustedes cómo sigue creciendo la misión que ustedes ayudaron a encender en el Líbano – una misión que se amplía en alcance y en profundidad gracias a su cercanía y generosidad.

Una misión que se expande: de unos pocos a una gran comunidad

Todo comenzó durante la guerra en septiembre de 2024, cuando acogimos a algunas familias desplazadas de Yaroun en la Casa Jesuita de Bikfaya. En aquel momento, la misión era pequeña y apenas naciente. Hoy, gracias a sus donaciones y a su oración, esta obra se ha desarrollado de manera sorprendente.

El equipo logístico acaba de completar una ronda de visitas a 21 familias desplazadas de Yaroun, hoy instaladas en Beirut y en el pueblo cercano de Rmeich. Vale la pena señalar que solo dos de estas familias estaban incluidas en nuestra ayuda inicial. Las demás fueron encontradas gracias a una búsqueda perseverante y llamadas telefónicas – un verdadero fruto de su apoyo.



El 5 de mayo de 2025, en nuestra primera visita a Rmeich, pudimos finalmente escuchar sus historias, compartir su sufrimiento y admirar su valentía para permanecer cerca de su tierra y de su gente. Nuestro apoyo se concretó en varias formas según la necesidad de cada familia:

- Pago de matrículas escolares (directamente a las escuelas)
- Vales de supermercado
- Apoyo para el alquiler
- Compra de medicinas

Más allá de la ayuda material, este encuentro trajo una gran consolación mutua: para ellos, la certeza de no estar solos; para nosotros, la alegría y la esperanza nacidas de su fe y gratitud.

Una segunda visita se realizó el 12 de julio de 2025, durante la cual se identificaron y apoyaron a más familias.





El 12 de julio, el equipo espiritual organizó una jornada en Tiro con jóvenes de varias aldeas de la eparquía. La formación incluyó dos aspectos: liderazgo cristiano inspirado en los “7 hábitos” de Covey y un espacio sobre la Lectio Divina.

Además, habíamos preparado cuidadosamente un campamento misionero para agosto en tres pueblos: Qana, Ain Ebel y Safad el Battikh, con el lema “Para que tengan vida y la tengan en abundancia”. Más de 20 miembros de la CVX Líbano participaron en la organización, en coordinación con el padre Richard, responsable de la misión en la eparquía. Lamentablemente, un día antes del inicio, la región fue nuevamente bombardeada. Por seguridad, tuvimos que posponerlo para septiembre.

Luz en medio de las sombras

Todo esto ocurre en un contexto inestable y peligroso. Las aldeas del sur siguen bajo amenaza. Y, sin embargo, en medio del miedo y la tensión, la alegría, la esperanza y el compromiso florecen en la CVX Líbano.

En nuestra reciente Asamblea General, compartimos esta experiencia misionera durante la Eucaristía. Los testimonios de los equipos logístico y espiritual fueron conmovedores y confirmaron que Dios mismo está actuando en medio de nosotros.



Una misión compartida: una sola CVX mundial

Sentimos con fuerza que esta misión no es solo de la CVX Líbano – es verdaderamente de toda la CVX mundial. Nada de esto habría sido posible sin su escucha, su llamado a “salir y actuar”, y su apoyo fiel. Gracias a ustedes, estamos presentes en cada hogar visitado, en cada niño acompañado y en cada oración compartida. Ustedes ayudan a mantener viva la presencia cristiana donde la esperanza tambalea. Su luz llega más lejos de lo que imaginan.

Con gratitud en el corazón, les pedimos que sigan acompañándonos con su oración y cercanía.

En comunión y esperanza,

CVX Líbano